

## 運動会作文より③

C組の強い絆 2C YM

私は、運動会でクラスの絆を強く感じたことが三つあります。

一つは、クラスの応援です。個人種目でC組が出たとき、みんなが一斉に声を出して応援していました。全員リレーも小ムカデも、クラスが一つになった雰囲気には私は圧倒されました。

もう一つは休憩時間に円陣を組んだときです。教室中に響き渡った声がさらに力となり、全員リレーの一位へ導いてくれました。一年生のときよりも「優勝したい」という気持ちが強くなっているのを心の底から感じました。

最後は、運動会後のクラスの様子です。実行委員の二人が締めてくれたおかげで、運動会を最高の形で終わることができたので嬉しかったです。思い返すだけで、「二年C組でよかったな」と何度も思います。

今まで運動会は私にとって「学年別で競い合う行事」だと思っていたけれど、今回を通して「クラスで絆を深める行事」であることに気がつきました。順位も大事だけれど、何よりクラスでこんなに盛り上がるのは本当に幸せなことだと思います。この絆を合唱コンにつなぎ、これからも最高の一年間をC組全員で過ごせたらいいなと思いました。

## 第二回定期考査が終わりました。

6月25日(水)と6月26日(木)の二日間で第二回定期考査が行われました。第一回の反省を生かして、早めにテスト勉強を始めたり、わくわく自習室を利用して勉強したり、前回よりも気合を入れて勉強に励む姿がありました。勉強の成果は発揮できたでしょうか。テストがこれから返ってきますが、点数だけではなく自分の解答をしっかりと分析してください。「とれたはずの問題」、「自分の力では解けなかった問題」、「よく分からなかったけれどあっていた問題」など様々あると思います。その中でも、まずは「とれたはずの問題」に注目しましょう。それを放っておくと、これからも繰り返すこととなります。自分のミスの癖を見抜きましょう。

残りの問題は夏休みなどを利用してじっくり復習してください。テストの分析はできるだけ早く！

## 来週の予定

日にち		予 定
6月30日	月	⑥カット ①～⑤通常授業 学年朝礼 専門・中央委員会
7月1日	火	①～⑥通常授業
7月2日	水	①～⑤通常授業 職員会議
7月3日	木	①～⑥通常授業 せいらんブックカフェ
7月4日	金	①～⑥通常授業 漢字検定